## Dias Criticos

Don Martin Gil, el astrónomo argentino, ha anunciado como días

críticos los comprendidos entre el 5 y el 15 del presente.

Por fortuna estos anuncios no son para asustar a nadie. La ciemcia, como siempre, cuidadosa del buen nombre de sus sostenedores, se ha guardado de señalar com absoluta precisión en que consiste un día crítico. Lo mismo puede esperarse de ellos, un cataclismo que un nublado, un terremoto que una tarde calurosa. Lo crítico consiste prestisamente en eso: en no saberse a punto fijo que podrá suceder en esos días.

Verdad que a veces los astrónomos se dejan de vaguedades y llegan a garantizar una erupción volcánica un ciclón o un terremoto; pero nunca se comprometen a señalar con precisión el sitio en que han de ocurrir tamaños desaguisados. Y no hay que decir que en estos casos el fenómeno se verifica de un modo irremisible, pero a mil o más leguas de la costa.

Nada tiene, pues, de extraño que los días críticos anunciados por el augur de la otra banda para las pampas interminables de su tierra, se estén realizando ahora, a algunos cientos de kilómetros, en las etéreas regiones de la pólítica chilena.

Ya antes de esos anuncios, algunos síntomas siniestres presagia-

ban la tormenta en las esferas del Parlamento y del Gobierno.

La roza de los vientos señalaba la presencia en la Alta Cámara de una brisa liberal, sutil y fría, como un aire colado, que acabó por dejar "tieso" al Ministerio.

Los vientos coalicionistas soplaban, sinembargo, con fuerza en la etra Camara, y lograron al fin oponerse al venticelo y formar unido a él una corriente más tranquila.

Un astro desconocido comenzó a elevarse, entonces en el horizon-

te político.

La nueva constelación compuesta en su mayoría de astres de menos magnitud que la anterior pero en estado de mayor incandescencia, promete superarla en duración, a despecho de las siniestras profecías del astrónomo argentino.

La gente acostumbrada a ver prodigios, no se encuentra todavía

satisfecha con todas estas conjunciones.

Se anuncia para el 15 la aparición de un cometa, con cola más o menos larga, visible en Concepción, y el pueblo se dispone desde luego a apreciar en forma práctica los cuartos menguantes de los candidatos.

Con todos estos fenómenos, no es raro que don Manuel Rivas Vicuña tenga los nervios alterados. Después de haber recibido en forma desconcertante al Ministerio, se ha sentido molesto con algunos comentarios de un colega y ha empezado a pedir explicaciones....

¡Y habra quienes se atrevan a dudar de que existen días críticos

COST